



## Les Thermes de l'Oréal à Saint-Gervais

(Saint Gervais France)

Rénovation du bâtiment existant des Thermes de Saint-Gervais-Les-Bains construit au début des années 1990. Le point de départ du projet paysager et de la scénographie intérieure du bâtiment des Thermes est «L'eau dans tous ses états». La métaphore de l'eau se décline entre l'état gazeux et l'état liquide pour donner un aménagement comprenant trois grandes entités paysagères : un jardin de brume à l'arrière du bâtiment,

un jardin de condensation (le puits Gontard), une goutte et l'onde qu'elle diffuse jusqu'au parc arboré existant devant la façade principale du bâtiment. Au plus près de ce concept, l'éclairage sublime ces aménagements de nuit : éclairage des espaces extérieurs, mise en lumière de la façade, éclairage du parcours thermal extérieur. Conçus dans des teintes de lumière blanches, dorées et douces, ils valorisent le luxe de l'expérience proposée.

### **maître d'ouvrage**

L'Oréal

**architecte**

Patriarche

**paysagiste**

Les Architectes du paysage

**conception lumière**

les éclaireurs

### **opération**

4 400 000 € HT

**surface**

4 480m<sup>2</sup>

**concours**

2016

**livraison**

2019